

Patroli Dialogis Kapolsek Arahkan Pastikan Keamanan dan Kesiapan Panitia Pemilihan Kecamatan

Arahkan - [ARAHAN.INDONESIASATU.ID](https://www.arahkan.id)

Feb 9, 2024 - 15:56



Patroli dialogis

Indramayu, - Polsek Arahkan Polres Indramayu Polda Jawa Barat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Arahkan jelang Pemilihan Umum 2024, Polsek Arahkan menggelar patroli ke kantor Panitia Pemilihan Kecamatan

Arahan patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya segala bentuk gangguan keamanan yang dapat mengganggu proses demokrasi. Jum'at (09/02/24).

Kapolres AKBP M Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahan, AKP I Nengah SW, mengatakan bahwa patroli dialogis ini merupakan bagian dari langkah-langkah yang dilakukan oleh Polsek Arahan dalam rangka menjamin jalannya pemilu 2024 dengan aman dan lancar. "Polsek Arahan berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada seluruh masyarakat Arahan dalam menjalankan hak民主nya," ujar AKP I Nengah SW.

Patroli dialogis ini dilakukan oleh anggota Kapolsek dengan menggunakan mobil dinas patroli dan dilengkapi dengan peralatan yang memadai. Mereka akan melintasi sejumlah titik di sekitar kantor PPK Arahan, seperti kantor Desa dan lokasi pemungutan suara yang akan digelar pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024.

Adapun tujuan dari patroli hari ini adalah untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, seperti adanya pelanggaran yang berhubungan dengan tahapan pemilu, serta menciptakan situasi jelang pemilu yang aman sejuk kondusif.

Selain melakukan patroli, Polsek Arahan juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama proses tahapan pemilu berlangsung. Masyarakat dihimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat merusak suasana damai, mereka juga diharapkan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan kepada aparat keamanan setempat.

"Jelang pemilu ini, keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama, kami berharap kerjasama dan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat Arahan untuk menciptakan pemilu yang damai dan berkualitas," ucap AKP I Nengah didampingi Kasi Humas AKP Saefullah.